

Horrible muerte recibió una muchacha al comprimirla un ómnibus; preso el chofer

Horrible muerte recibió al mediodía de hoy al ser comprimida contra una pared por un ómnibus de la ruta 21, la joven Lucrecia Puentes López, de 21 años, vecina que era de Acosta 113, empleada que era de la peluquería radicada en Obrapia entre Oficios y Mercaderes, lugar donde ocurrió el accidente.

Lucrecia, según se informó, salía de la peluquería donde había terminado sus labores, para dirigirse a su domicilio cuando el vehículo, sin que hasta ahora se halla explicado en qué forma, se proyectó contra la pared del local de la peluquería, produciendo la rotura de la misma y alcanzando a la joven víctima del lamentable accidente.

Lucrecia fué trasladada por varios transeúntes al centro de socorro del Muelle de Luz a donde llegó cadáver. El médico de guardia en ese centro informó que presentaba múltiples fracturas por la cabeza y resto del cuerpo.

DETENIDO EL CHOFER

El teniente Rosillo de la Primera Estación de Policía, que inició las diligencias del caso arrestó al chofer Eugenio Benis Hernández, de 31 años, vecino de San Luis 6,721, en Marianao, quien al ser

interrogado manifestó que manejaba el ómnibus de la ruta 21, número de orden 617, por Obrapia y al tratar de esquivar a un transeúnte y dar un corte, a mediación de la cuadra entre Oficios y Mercaderes, el vehículo se proyectó contra la pared de una peluquería comprimiendo a la joven que resultó muerta.

Con las diligencias la policía dió cuenta del hecho al Juez de Instrucción de la Sección Primera, siendo presentado el detenido a quien remitieron al vivac.

ESPIONAJE GRAVE EN UN



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA